
 

 

 

 

 
Ruffini, 'non c'è troppa litigiosità tra fisco-contribuente' Il direttore: 'Tre quarti delle 
sentenze sono favorevoli a noi' (ANSA) - ROMA, 24 OTT - "Non rilevo una particolare litigiosità 
tra contribuenti e fisco italiano, almeno parametrata al numero di atti che vengono inviati ai 
contribuenti": lo ha detto il direttore dell'Agenzia delle entrate, Ernesto Maria Ruffini, intervenendo 
al Salone della Giustizia. "Nel 2022, anno particolare post pandemia, abbiamo inviato quasi mezzo 
milione di atti e ricevuto 65mila ricorsi. Tutti gli altri sono stati ricevuti e non impugnati. Non parlerei 
di particolare litigiosità", ha detto Ruffini. Sui contenziosi pendenti poi, ha spiegato, "i tre quarti 
delle sentenze passate in giudicato sono favorevoli al fisco. E' un dato migliorabile ma non 
evidenzia litigiosità”. 
 


